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Generalversammlung 

Freitag,  
21. Oktober 2022 

 
11:30 - 12:30 Uhr  

Hochschule Luzern – 
Informatik, I.S12_003 

   
Besprechungsleiter Estefania Otero, Martin Steiger  
Protokollführer Erna Kerić 
Teilnehmer STAIR Vorstand 

- Basil Baumgartner 
- Giuliana Costa 
- Gina Fontana 
- Joshua Koroluk 
- Yannis Krämer 
- Fabien Morgan 
- Linus Schlumberger 
- Enya Senn 
- Florian Sztarisch 
- Marco Walliser 
- Robin Welmers 
- Micha Wiss 

Jan Baumann (Revisor) 
Studierende 

- Victor Fernández  
- Jeton Hamiti 
- Noah Hermann 
- Andy Lam 
- Michelle Meyer 
- Tobias Nguyen 
- Filip Plavsic 
- Yan Poblete 
- Yannick Schuitemaker 
- Loris Steiner  
- Dario Weiss 

Abwesend STAIR Vorstand 
- Ian Guyot 

Traktanden 1. Begrüssung/Appell  
2. Semesterbericht der Präsidentin 
3. Wahl der Stimmenzähler 
4. Änderungen der Statuten 
5. Wahlen  
6. Finanzen  
7. Semesterprogramm 
8. Verschiedenes / Anträge  
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1 Begrüssung/Appell 

Estefania begrüsst die Anwesenden und erklärt die GV für alle Teilnehmer. 

2 Semesterbericht der Präsidentin 

2.1 Events  
Letzten Semester fanden viele Events statt. Anfang Semester, am 1. März, gab es das 
Freshmen Event, an welchem wir neue Studierende begrüssen konnten. Am 17. März fand der 
Brettspieltag statt. Im Verlauf von dem Nachmittag haben wir die STAIR-Houses eingeführt, 
indem jedem Studierenden sein House per Mail bekannt gegeben haben. Der zweite 
Brettspieltag fand am 5. Mai statt.  

Das Highlight letztes Semester waren sicherlich der Pub Crawl und die Sommerparty. Der Pub 
Crawl fand am 21. April statt und viele haben teilgenommen, darunter auch einige ehemalige 
Studierende. Dies hauptsächlich, weil das der erste Pub Crawl seit Corona war. Das letzte Event 
des Semesters vor der Prüfungsphase war die Sommerparty, welche am 19. Mai stattgefunden 
hat. Es war ein sehr grosses Event, mit viele Spiele und einem Kartrennen.  

Auf Wunsch von Studenten fanden zwei kleine Treffen nach den Prüfungen im Sommer statt. 
Studierenden konnten sich einmal in Rotkreuz und das andere Mal in Luzern für einen Grill 
treffen.  

2.2 STAIR-Houses 
Die Idee von STAIR-Houses wurde konzipiert, um den Kontakt zwischen den Studenten zu 
fördern und den Studienalltag spannender zu machen. Es gibt sechs verschiedene Houses – 
Red, Blue, Purple, Grey, Orange und Yellow. 

Die Studierenden können Punkte für ihr Haus sammeln und Ende Semester gewinnt das House 
mit den meisten Punkten. Die Punkte für die Houses können an Mini-Events gesammelt 
werden. Letztes Semester hat Red House am meisten Punkte gesammelt. An der Sommerparty 
hat das House einen Pokal gewonnen.  

2.3 Mini-Events 
Letztes Semester fanden fast wöchentlich verschiedene Mini-Events statt. Mini-Events sind 
kleine Veranstaltungen, welche während der Mittagspause oder an Events stattfinden. 
Beispiele vom letzten Semester wären die Sudoku- und Papierflieger-Challenge, oder das 
online Mini-Event GeoGuessr.  

2.4 Aktive Mitglieder 
Letztes Semester wurden nebst den STAIR-Houses und den Mini-Events auch Aktive Mitglieder 
eingeführt. Die Aktiven Mitgliedern haben den Vorstand bei Events unterstützt, sei dies bei der 
Vorbereitung oder Durchführung.  
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3 Wahl der Stimmenzähler 

Yannick Schuitemaker wird als Stimmenzähler gewählt. 

4 Änderung der Statuten 

 

Die Anpassung wird vorgeschlagen und einstimmig angenommen.  

5 Wahlen 

Estefania übergibt ihr Amt als Präsidentin an Martin Steiger. Martin wird einstimmig als 
Präsident angenommen.  
 
Der STAIR Vorstand hat dieses Semester vier neue Mitglieder: Joshua Koroluk (Event/PR), Enya 
Senn (Event), Marco Walliser (Event) und Robin Welmers (Event). Sie stellen sich kurz vor. Alle 
neuen Mitglieder werden einstimmig gewählt. 
 
Somit sieht der neue Vorstand folgendermassen aus:  
 

 
 
Der Vorstand als Ganzes wird einstimmig angenommen. 
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6 Finanzen 

6.1 Jahresrechnung 

  

Das Eigenkapital wurde für die STAIR-Houses und die docker bar eingesetzt.  

 

6.2 Revisorenbericht 
Die Buchhaltung und Kasse wurden vom Revisor geprüft und alles ist in Ordnung. Die Einsicht 
wurde ohne Probleme gegeben. 

6.3 Annahme Jahresrechnung  
Die Jahresrechnung wird einstimmig angenommen. 
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6.4 Budget HS 2022 

  

Das Ziel ist es keine weiteren Verluste zu machen. Der Aufwand für das Marketing ging 
hauptsächlich für die Bags, welche anfangs Semester verteilt werden. Aufwand Infrastruktur ist 
mit der docker bar zu begründen.  

Das Budget wird einstimmig angenommen.  

7 Semesterprogramm 

7.1 Events 
Folgende Events finden dieses Semester statt.  

- Freshmen, 26. September 
- Pub Crawl, 13. Oktober 
- Hack Day, 28. – 29. Oktober 
- Töggeli Turnier, 3. November  
- Wine Tasting, 10. November  
- Brettspieltag, 15. November 
- STAIR Talks, 29. November  
- Glühwein, 15. Dezember 

7.2 docker bar 
Die docker bar wurde am Einführungstag, 16. September, eingeweiht. Sie ist jeden Dienstag 
und Freitag von 15:30 bis 21:00 Uhr offen (Feiertage ausgenommen). Teils ist sie auch 
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donnerstags offen. Studierende, Dozenten und Mitarbeiter der HSLU (und Externe) haben die 
Möglichkeit an der Bar ein Feierabendbier zu geniessen.  

Donnerstags wird die Bar hauptsächlich von den Dozenten und Mitarbeitern der HSLU geführt. 
Studierende können Schichten an allen drei Tagen übernehmen. Grundsätzlich soll eine Schicht 
mind. drei Wochen übernommen werden. Bei Interesse kann eine Mail an docker-bar@stair.ch 
gesandt werden.  

7.3 SafeSpace 
SafeSpace ist eine Gelegenheit für Studierende, sich mit einem Mitglied von STAIR 
zusammenzusetzen und in einem sicheren Raum über ihre persönlichen und schulischen 
Probleme zu sprechen. Er wird jeden ersten Dienstag und Donnerstag des Monats stattfinden. 
Bei Fragen kann jederzeit eine Mail (safespace@stair.ch) gesandt werden. SafeSpace verfügt 
auch über einen Discord Account, welcher jederzeit angeschrieben werden kann. Alles rund 
um SafeSpace wird vertraulich behandelt. SafeSpace wird von Erna Kerić (Aktuarin) 
durchgeführt.  

Die erste Durchführung fand am 4. und 6. Oktober statt. Die nächsten Durchführungen finden 
an folgenden Terminen statt:  

- Donnerstag, 3. November  
- Dienstag, 8. November  
- Donnerstag, 1. Dezember  
- Dienstag, 6. Dezember 

Die genaue Uhrzeit und der Raum werden noch mitgeteilt.  

Ein Austausch mit der PHLU Psychologische Beratungsstelle hat stattgefunden. Falls eine 
Nachfrage für SafeSpace bestehen wird, werden die zuständigen STAIR Vorstandsmitglieder 
eine entsprechende Ausbildung machen.   

8 Verschiedenes / Anträge 

8.1 Sponsoring Mövenpick 
Am 10. November findet das Wine Tasting statt, welches von Mövenpick gesponsort wird. Da 
Mövenpick eine Tochterfirma von Nestlé ist, kommt die Frage auf, wie vertretbar das 
Sponsoring in Bezug auf das Thema Nachhaltigkeit ist. Hauptsächlich wird das Thema 
angesprochen, weil sich die HSLU selbst für Nachhaltigkeit einsetzt.  

Eine vorstandsinterne Abklärung bezüglich Nestlé ist bereits erfolgt. Das kommende Wine 
Tasting ist in Bezug auf Nachhaltigkeit in Ordnung und wird stattfinden.  

8.2 Safe Exam Browser 
Das Konzept von Safe Exam Browser wird von der HSLU als eine gute Sache angesehen, jedoch 
besteht offensichtlich Verbesserungspotential. Der STAIR Vorstand ist im laufendem Austausch 
mit der HSLU betreffend dem Thema. Letztes Semester gab es jedoch keine grösseren 
Probleme mit dem SEB.  
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8.3 Räumlichkeiten  
Der Digital Ideation Space wird evtl. verschoben, um mehr Plätze für Studierendenplätze zu 
schaffen, an welchen sie Onlinevorlesungen besuchen können oder sonst arbeiten können. Es 
wird darauf geschaut, was die Studierenden überhaupt wollen und wirklich brauchen.  

9 Unterschriften 

Rotkreuz, 21. Oktober 2022 

 

Die Präsidentin:  Die Protokollführerin: 

 

Emperor


